

Le Lonzac

La visite annuelle de l'école publique

Publié le 22/11/2022



Le Lonzac. La visite de l'école publique.

Jean-Marc Geneste a organisé, avec la directrice Catherine Deshors, la visite de l'école publique du Lonzac. C'est l'une des missions bénévoles les plus importantes du délégué départemental de l'Éducation nationale.

Elle porte notamment sur l'état des locaux, la sécurité, le chauffage et l'éclairage, le mobilier scolaire et le matériel d'enseignement, l'hygiène, la fréquentation scolaire.

La fonction du délégué s'étend à tout ce qui touche à la vie scolaire, à faciliter les relations entre l'école, les parents et la municipalité pour le bien-être des élèves. Elle se déroule régulièrement une fois par an.